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Protokoll der Mitgliederversammlung des EFFG e.V., 19.11.2022, 12.00 Uhr, Lehrerzimmer FFG 

  

Teilnehmer:  Jasmin Hebrok,  Verena Nieder, Anja Dengel,  Marina Wolf,  Uwe Berghammer, Uwe Scheele 

Thema Erledigung durch 
 
Eröffnung der Sitzung 
 
Der Vorsitzende Uwe Scheele eröffnete die Sitzung um 12.00 Uhr, stellte die frist- und 
satzungsgemäße Einladung,  sowie die  Beschlussfähigkeit fest. Es gab keine Änderungen oder 
Zusätze zur Tagesordnung. Das Protokoll wurde von Anja Dengel geführt. 
 

 
 
 
 
 
 

1. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 16.10,2021 
 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt 
 

 

2. Jahresbericht 
 
Uwe Scheele berichtete über das vergangene Jahr: 
 
Vieles von dem, was wir uns für das vergangene Jahr vorgenommen hatten, ließ sich nicht 
umsetzen. Das lag immer noch an der Corona-Pandemie, die Schule hat Kontakte mit 
außerschulischen Partnern immer noch sehr eingeschränkt. Das wird auch daran deutlich, dass 
der für den heutigen Tag geplante Tag der offenen Tür ausfällt. 

 Der Verein hat mittlerweile 53 Mitglieder. 
 Der aktuelle Vorstand wurde im Vereinsregister eingetragen. 
 Die Homepage wurde aktualisiert und ist jetzt mit der Schulhomepage verlinkt. 
 Uwe Scheele war auf dem Richtfest für den Neubau dabei, darüber wird auf der             

Homepage berichtet. 

 Es wurde zu einer Schulbesichtigung (Neubau, Ergänzungsgebäude Oberstufe und 
Umbauten eingeladen. Die Besichtigung fand vor der Mitgliederversammlung statt. 

 Es wurde ein Antrag zur Gebührenbefreiung für die Eintragung in das 
Transparenzregister gestellt. 

 Vorschläge zur weiteren Arbeit, wie in einer Mail an alle Vereinsmitglieder eingefordert, 
gab es nicht. 

 

 

3. Kassenbericht 
 
Jasmin Hebrok legte den Kassenbericht vor. Der aktuelle Kassenbestand beträgt 1865,11 €. Die 
Kassenprüfer stellten die Richtigkeit der Kassenführung fest. 
 

 

4. Entlastung des Vorstandes 
 
Die Mitgliederversammlung stellte einstimmig die Entlastung des Vorstandes fest. 
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Bad Salzuflen, 3.12.2022 

 

 

Protokollführerin:  Anja Dengel                                                Vorsitzender: Uwe Scheele 
 

 

 

5. Ausblick auf das nächste Geschäftsjahr 
 
Folgende Vorhaben wurden angeregt: 
 

 Geplant wird ein Ehemaligentreffen im persönlichen Kreis vor den Sommerferien 2023. 
Eingeladen dazu wird über persönliche Ansprache, auf Facebook und der Homepage. 
Zur Planung findet vorab ein Vorstandstreffen statt. 

 Zur Unterstützung der Schule bei der beruflichen Orientierung der Lernenden sollen 
Gespräche mit der Abteilungsleitung II und der Berufskoordinatorin geführt werden. 

 Alle Vereinsmitglieder sollen noch einmal per Mail dazu aufgefordert werden, sich an 
der beruflichen Orientierung zu beteiligen (durch mögliche Vorträge über ihren Beruf in 
kleinen Gruppen, durch ihre Beteiligung an Projekttagen zur Berufsorientierung, durch 
Unterstützung einzelner Schülerinnen oder Schüler bei der Berufswahl, …). Dazu 
sollen noch einmal die aktuellen Berufsfelder aller Mitglieder abgefragt werden. 

 

 

6. Verschiedenes 
 
./. 

 

 
Der Vorsitzende schloss die Versammlung um 13.00 Uhr 

 


